

Antrag der Fraktionen der CDU und der SPD

„Grüner Pfeil“ hat sich bewährt

Seit etwa 1997 hat es einen Probelauf mit dem „Grünen Pfeil“ (Zeichen 720 StVO) in Bremen gegeben. Die guten Erfahrungen mit diesem Verkehrszeichen verlangen danach, weitere Kreuzungsbereiche mit Wechsellichtzeichenanlagen mit dem Zeichen 720 auszurüsten. Dies fördert den Verkehrsfluss und verhindert unnötige Staus.

Die Stadtbürgerschaft möge daher beschließen:

Die Stadtbürgerschaft fordert den Senat auf, alle geeigneten ampelgeschalteten Kreuzungen entsprechend mit dem Verkehrszeichen 720 der StVO auszustatten.

Herderhorst, Eckhoff und Fraktion der CDU

Jägers, Böhrnsen und Fraktion der SPD